

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長

ルイス・ビセンテ・ジアイ

判り易いロータリー、
納得できるロータリー活動

第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0801
FAX (0734) 83-2266

例会日

毎週月曜日 12時30分
♣才1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4 F

築け未来を
行動力と
先見の眼で

会長 山野 明

会報委員会 ◎土井 元司
○大川 幹二 中村 文雄
辻 秀輝 塩崎 博司
山田 耕造 吉野 稔



第1018回 例会 1996年 平成8年9月30日(月) 午後12時30分 於 海南リサーチラボ1F

1. 開会 点鐘 山野 明 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 和歌山リサーチラボ
専務 有本 司様
4. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 64名
出席率除外会員 4名 出席率 94.12%
前回修正出席率 82.35%
5. 会長スピーチ 山野 明 会長

和歌山リサーチラボの有本専務さんにおいていただいております。のちほどリサーチラボインテリジエントパークについて色々とお話ししていただく予定になっております。今日のロータリー情報はロータリーの友9月号を読まれた方が多いと思うんですけども、その談話室にやすらかな日記ということで東京八王寺南の増田禎司さんと言う冷凍食品の卸業の方が投稿されたお話しを紹介します。夜中に心臓がしめつけられるよう痛いと言う事で目を覚すことが再三あったそうで、気になって近所のお医者さんに見ていただいたところ、心電図に異常はないけれども検査を受けられた方がいいということで入院されたそうです。最初の日は何事もなく2日目の晩に個室へ入られ寝ようと思った所どうも人の気配がしてならないから、そんな人の気配って言うのは自分の気のせいだろうと言うことで休まれたけども3日目の晩又寝ようと思ったら人の

寝息が聞えてくる、それも直感的に女性の寝息というふうに感じたそうなんですが、その寝息が、たいへん安らかな、おだやかな何の悩みもないというような寝息だったそうです。あくる日の朝、看護婦さんが計温に来た時ベッドの枕元にその患者さんの名前と主治医の名前の書いたカードを掛けてるわけなんですが、そのカードをはずして名前を引抜いたところ、名前がその方が入院される前の人の名札が残ってたそうです。名札の女性の患者さんが大変ひどいぜん息の発作をおこされて、この部屋で亡くなられたそうでございます。ロータリーの友と言うのは硬い話しばかりでなしに、こういう話も出ておりますので皆さんもどうかご愛読の程お願いします。

6. 幹事報告

○メーキャップ

- 9/18 中尾 公彦君 (和歌山西RC)
- 9/20 中村 雅行君 (和歌山南RC)
- 9/27 林 孝次郎君 (")
- 9/27 楠部 賢計君 (")

○例会臨時変更のお知らせ

- 粉河 RC 10/2(水)→10/2(水)
12:30~ 那賀町名手児童館
和歌山中RC 10/4(金)→10/4(金)
PM 6:30~ 和歌山東急イン
(ガバナー訪問)

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

和歌山北 R C 10/7(月)→10/5(土)
AM11:00～和歌山 J A ビル5F会議場
和歌山西 R C 10/9(水)→10/9(水)
18:00～ 紀の国会館
和歌山南 R C 10/11(金)→10/11(金)
18:30～ 紀の国会館
海南西 R C 10/17(木)→10/13(日)
12:30～「銀鈴」片男波(家族会)
" 10/24(木)→10/24(木)
12:30～ 雨の森公園
有田 R C 10/17(木)→10/15(火)
18:00～ 橋家
" 10/24(木)→10/24(木)
12:30～ 角長

7. 委員会報告

○親睦委員長 小椋 孝一君
11月3日の家族例会、ぜひとも奥さん、
子供さん、多数参加していただくように
宜敷くお願ひ致します。

8. ゲスト卓話 リサーチラボ

専務 有本 司様

和歌山リサーチラボの有本でございます。
本日は、ようこそ海南東ロータリーの皆さん
が出席率 94.12%と聞いておりますが、
本当にすばらしい例会をこの海南インテリ
ジェントパークの中核施設であります和歌
山リサーチラボでやっていただきましたこ
とに非常に感謝申し上げたいと思います。
それでは私の方の P R ということで本来で
ありますと私が皆様方の所に出席しまして
こういう施設ができました、又こう言う事
を考えております。ぜひとも皆様方に使っ
ていただきたいと、いう事をお話し申し上
げるのが、すじでありますが、何分今年の
5月に、この社屋が出来上がりまして6月
21日には竣工式をいたしました。南赤坂と
いうのは従来約70ヘクタール～80ヘクタ
ル山あり、谷ありということで4つの池に
囲まれた一つの地域であります、和歌山
県が、テクノポリス1980年代に日本各所に
先端技術の集成都市をどんどん作っていた
わけですが、1985年今から11年前思いおこ
していただきますと 250円の円が 120円ま
で、翌年にはさがったということで、たいへん
な日本における空洞化現像が見られた
わけなんです。特に大手企業中心にして、
どんどん海外へ工場をお建てになったとい
うことであります。これでは大変だと言
うことで昭和63年6月に頭悩立地、正式の名
称地域産業の高度化に寄与する特定事業の
集積の促進に関する法律、和歌山県が近畿

で初めてこの法律に適応したいということ
で通産省へ申請し、やっと認められたのが
平成2年の3月で今日完成した次第です。
卓話の後、各施設の説明がありました。

ニコニコ・米山・BOX

木地 義和君	花ありがとう
岩井 克次君	楠部君に花束いただきました
大澤 祥宏君	少しいい事がありました
前窪 紀文君	先日湯河原温泉で同窓会を行 って来ました 昨日宮田敬夫 人に大変お世話になりました
田村 能孝君	楠部君にお土産に花束頂きました
山東 剛一君	昨日マリーナシティーでの友人 の結婚式に出席しました
上中 嗣郎君	粉河 R C の記念ゴルフ大会で 35位入賞しました 大澤君の おかげで「くえ」を食べさせて いただきました
宇恵 弘純君	姫路の方で営業所を開設いたしました
山名 正一君	立派なリサーチラボでの例会 を楽しみにしていました
塙崎 博司君	9月7日第1回の釣り大会皆 様にお世話になりました
冷水 正雄君	5人目の孫が生れました
橋本 憲紹君	フィジー国を訪問し交流をし ました スリランカの教員10 名が寺へ一日来て遊んでくれ ました
奥村 匠敏君	桑添君小椋君に御世話になりました
塙本 義信君	先日山東君にお世話になりました
上南 雅延君	同級生東陽一監督の映画「絵 の中の僕達のむら」がベルリ ン映画祭銀熊賞をとり祝賀会 に参加した
新垣 勝君	休み中に北海道、神戸と行っ て来ました
小椋 孝一君	9/15奥村君田村君桑添君ゴル フでお世話になりました
瀬藤友子さん	9/18粉河 R C 30周年の時、上 中君にお世話になりました
岩本 吉平君	9/22和歌山県の女性ロータリ ー会員の集いに、田辺の料亭 「あしひべ」に行ってきました昨 年10人だったのが17人に増え そのうち13人が出席しました 皆さん出席ありがとうございました